
川口市　事務所の照明交換

川口市の会社事務所の照明交換をしてきました。

蛍光灯がチカチカしていたので交換に行ったのですが器具自体がかなり老朽化しており結局器具も

交換する事になりました！！

あんまり古い器具を使っていると漏電とかの危険もあるので早めの交換をお薦めします！！

とりあえずご相談と見積もりお待ちしてます！！
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